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議会より 8.7 宮坂晃教育長より辞職届
「一身上の都合により」

8.20 臨時の全員協議会が招集され、教育長の辞職について報告がありました。
詳細は報告されませんでしたが，えんでこ祭りで住民との間でなんらかのトラブルがあり、こ
れを受けての辞任であることが推測されます。
教育長などの特別職は、退職については教育委員会と町長の同意が必要であり、すでに8月15

日には教育委員会が開催され、了承されたとのことです。町長もこれを受けて同意し、当分の
間、教育長の代わりに中澤司郎職務代理者が教育長代理を務めます。後任については9月議会の
最終日に人事案件として提案される予定です。
宮坂教育長は蓼科高校の発展存続に情熱を傾けてこられ、また立科教育を打ち立てた人とし

て早すぎる辞任が惜しまれます。後任には、この思いを継いでくださる方を選任予定というこ
とです。

8・15 新趣向で「立科町成人
式」華やかに祝う

92歳と9歳
命が繋がって
千葉県からママと

一緒に来て、一人だ
けで残った孫。小学
3年生のK君を実家に
連れていき、ひいお
ばあちゃんと。

私の長男の長男にあたり、母の部屋には生まれ
たばかりのこの子の写真が飾ってあります。大事
な孫の息子とあって母も大喜び。元気で好奇心旺
盛で、はっきりしていていつも何か面白いことは
ないかと動き回っているこの子の相手をして、母
も刺激をもらったようです。
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今までは学校の「給食」
が出されていましたが、
今年はテーブルにケー
キなどが並んでパーティ
形式に。

2班に分かれて記念撮影
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撮影前にロビーで。

小中学校の先生方。大勢駆けつけてくださ
り、子どもたちにはなむけの言葉を語りまし
た。欠席された先生もその当時の様子を画像
にして送ってくださり、笑い声や歓声に包ま
れました。先生はありがたいですね。若者た
ちから、「看護師を目指しています」など夢
と希望がたくさん語られました。夢が実現す
ることを祈ります。



平和のための戦争展
「戦争する国」許さない！」
静かな決意 あふれる会場

街角から 8/17・18 野沢会館

佐久市から後援も受けて、多くの団体で実行委員会
を組んで毎年行われている「平和のための戦争展」。
なんとか土曜日の午後に駆け付けました。ちょうど滝
沢修弁護士による講演がはじまるところ。
参議院選挙で野党共闘が実り、10の選挙区で勝利し、

しかも重点区として安倍首相がテコ入れした重点区で
圧勝したことは、市民と野党協力の底力を示すことに
なったこと。改憲発議に必要な3分の2を割り込み、長
野選挙区で羽田候補が圧勝したのは共闘効果であった
こと、自民党は「勝利」と言っているが比例票も選挙
区でも減らし、改選議席を9議席減らし自民党の単独過
半数を下回った「負けた選挙」であることは明らかだ
と、共闘の勝利に確信を持とうと訴えられました。
野沢会館の広いロビーには、「沖縄米軍基地建設反

対」のコーナー、原爆展、佐久地域の戦蹟めぐり、戦
争時代の雑誌などの展示、ピースカフェには、DVDの連
続上映会、そして92歳の戦争体験者の語りなど、多彩
な企画に多くの参加者が集い、平和について語り合い
考えあう機会となっていました。
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岡部仁子さんのお話は村田のFBにアップして
あります。ぜひご覧ください。

「満州に開拓民として生き、ソ連軍の参戦で、家族は自
決しようと青酸カリを飲まされたが兄が口の中に指を
突っ込んで吐き出させて助かった。そのあとは・・・」
ソ連兵のためのアルコール製造の仕事や、中国八路軍の
ために看護の仕事もさせられたとか。佐久穂町大日向村
の出身で、約半数が返ってこなかったということ.
「戦争はいちばん醜いこと。国と国とが争い、人と人

が争い、殺したり殺されたり。満州に渡った私たちは軍
国主義の手先として使われた」
「戦争は二度としたくないです。今の政府のお偉いさん
は戦争の経験がないので、第9条をなくすとか何とか
言ってますが、それには断固反対です。どうしても平和
な日本を作っていきたいです。その一人として及ばずな
がら頑張っていきたいです。今日はこの場をいただいた
のでありがたく感謝します」

「一
億
火
の
玉
」「欲
し

が
り
ま
せ
ん
勝
つ
ま

で
は
」戦
意
高
揚
の
た

め
の
伝
物
だ
け
が
許

さ
れ
て
い
た
。
雑
誌
の

数
々
。

望
月
清
泰
さ
ん
（
佐
久
市
の
9
条
の
会
の
代
表
）の

平
和
通
信
。
毎
月
発
行
し
続
け
て
い
る
。
百
通
以
上
あ

り
、
今
回
拡
大
し
て
展
示
。
軍
事
力
強
化
や
日
本
の
空

が
米
軍
に
支
配
さ
れ
て
い
る
様
子
な
ど
の
リ
ア
ル
が
よ

く
わ
か
る
。

「平和千人針」私も3針

ほど縫った。平和への
祈りを込めて。
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